



La USAL repunta en el número de matrículas con 3.891 nuevos alumnos

De estos nuevos estudiantes, 2.880 cursarán el grado elegido como primera opción / Baja la nota de corte en casi todas las titulaciones

SALAMANCA
La Universidad de Salamanca tiene matriculados a 3.891 estudiantes de nuevo ingreso para el curso académico 2016-2017. Esta cifra es ligeramente superior a la registrada el año pasado al inicio del período de matrícula de septiembre con 3.719 inscripciones. De estos nuevos estudiantes, 2.880 cursarán el grado elegido como primera opción, según se desprende de las estadísticas oficiales elaboradas en las universidades públicas de Castilla y León.

Las notas de corte experimentaron un descenso generalizado en casi todos los grados. La puntuación más alta la sigue manteniendo Medicina, con una nota de acceso de 12,514; seguida de Biotecnología, con 12,373; Odontología, con 12,000; Fisioterapia, 11,495; Enfermería de Salamanca, con 10,631; Criminología y Derecho, con 10,392; Administración y Dirección de Empresas y Derecho, con 10,019; y Farmacia, con 9,833, en forma Ical.

La Universidad de Salamanca continúa siendo la preferida de Castilla y León por los estudiantes para iniciar sus estudios superiores como refleja el dato de 14.487 inscritos en primera opción de un total de 29.237 jóvenes; es decir, el 49,55%, cifra superior a la de la Universidad de Valladolid con

7.843 matriculados y por delante de León con 4.635 y Burgos con 2.272.

Respecto a las titulaciones más demandadas en la Usal, las estadísticas sitúan a Medicina, con 4.844 solicitudes; Psicología, con 2.902; Enfermería de Salamanca, con 2.806; Criminología, con 1.879; Fisioterapia, con 1.817; Farmacia,

Medicina destaca como la titulación más demandada con 4.844 solicitudes

La USAL continúa siendo la preferida de Castilla y León por los alumnos

con 1.728; Enfermería de Ávila, con 1.653; Enfermería de Zamora, con 1.650; Biología, con 1.578; y Derecho, con 1365, como las más solicitadas.

Por campus, en Ávila las titulaciones más demandadas son Enfermería, con 1.653 solicitudes; Educación Primaria, 413; Turismo, con 366; y Educación Infantil,

361. En el campus de Béjar destacan Ingeniería Mecánica, con 158; e Ingeniería Electrónica, con 145 solicitudes. Finalmente, en Zamora, Enfermería registró 1.650 solicitudes, seguida de Educación Primaria, con 435; Educación Infantil, con 362; el nuevo doble grado en Educación Infantil y Primaria, con 347; e Ingeniería Mecánica, con 196.

Los dos plazos restantes para los estudiantes de nuevo ingreso en aquellas titulaciones con límite de plazas tendrán lugar del 15 al 16 de septiembre y del 26 al 28 de septiembre.

El resultado de la preinscripción no se comunica personalmente a los estudiantes, que deberán estar atentos a las fechas de publicación de las listas de admitidos y consultar su situación personal a través de la web. Además, los alumnos y alumnas admitidos en la Universidad de Salamanca deberán ponerse en contacto con las secretarías de los centros correspondientes para confirmar el día y hora de matrícula dentro de los plazos oficiales establecidos.

Finalizado el plazo de preinscripción y matrícula en titulaciones con plazas vacantes se celebrará un llamamiento público el día 3 de octubre. En caso de existir vacantes se repetirá un nuevo llamamiento el 10 de octubre.